

嶺っ子便り 3月



令和6年3月15日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

令和5年度 学校教育へのご理解・ご協力 ありがとうございました

爽やかな春の風が吹き抜ける季節になり、令和5年度の登校も残すところ1週間となりました。令和5年度も、前半は新型コロナウイルス、後半はインフルエンザ等の影響で、PTA行事が延期・中止を余儀なくされたり、学校行事の持ち方も少し影響を受けた面もありましたが、ほぼ通常通りの教育活動を進めることができた1年間でした。規制の緩和に伴い、子ども達・教職員ともに日々の教育活動をはじめ 様々な体験を精一杯がんばることができたのではないかと思います。保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、無事に教育活動を進めることができました。心より感謝いたします。

学校では今、子ども達と卒業・修了の日を前に、現学年のまとめに力を入れているところです。子ども達の健康・安全に配慮しつつ、ご家庭でもお子さんの進級、進学へむけてのご協力をお願いいたします。

こども園児 1年生の学級の様子見学

石嶺こども園の子ども達が、4月入学に向けて学校の様子を見てみたいということで、1年生の授業の様子や教室の様子、トイレのつくりなどを見学しました。こども園と小学校とは生活スタイルが大きく異なる面もあるので、入学を前に事前に学校の様子を見てもらうのは園児にとっても安心感に繋がるのではないかと感じました。



合唱団『ゲリラコンサート』



石嶺小学校合唱団の皆さんが、音楽の素晴らしさ・合唱の楽しさを多くの児童のみんなにも知って欲しいということで、お昼休みの約20分間を利用して、中庭でコンサートを行いました。多くの子供達が合唱団の素敵な歌声に聴き入っていました。2階、3階の窓越しに聴いている子供達もいました。合唱団の皆さん、素晴らしい歌声に心が穏やかに、そして明るい気持ちになりました。ありがとうございました。

PTA作業へのご参加『ありがとうございました』

3月2日(土)、多くの保護者の皆様、児童の皆さん先生方参加のもと、PTA作業が行われました。普段子ども達と先生方で、掃除をしているのですが、どうしても手の届かないところ、手が回らないところなどをみんなで綺麗にして頂き、とても助かりました。気持ち良く年度末、年度初めを迎えることができます。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



6年生の『卒業を祝う会』

学校のために、後輩達のために、そして様々な面で石嶺小の6年生として、模範を示してくれた6年生 124名が3月22日(金)に卒業します。その卒業生への感謝の気持ちと、応援の気持ちをもって、全校児童が体育館に集まり、卒業を祝う会を行いました。4年ぶりの全校児童が一堂に集まり、1年生から6年生までが気持ちを合わせ、楽しくもあり、とても素晴らしい時間を過ごす事ができました。

